

Flores Lanza:

## Resistencia pacífica

El ex colaborador de Manuel Zelaya llama a la resistencia a las organizaciones populares.

Sobre Flores Lanza, quien era uno de los principales colaboradores de Zelaya, también pesa una orden de captura por lo que hasta el momento se encuentra prófugo, pero en el interior del país y sin planes de salir por el momento, según sus propias declaraciones ofrecidas ayer en un medio televisivo.

El ex funcionario dijo que por ahora está encabezando junto al sector civil, un movimiento de resistencia pacífica para defender lo que él llama una "canallada" que se hizo desde el Congreso Nacional, al indicar que Zelaya renunció a su cargo, lo cual dijo es falso.

Señaló que antes de renunciar por presión a su investidura, Zelaya, estaría dispuesto de ofrendar su vida. "Nosotros vamos a estar en esta resistencia pacífica y vamos a empezar con esta resistencia civil pacífica hasta que se restituya al Presidente Zelaya a su puesto", anotó.

El funcionario alegó que la firma estampada en la nota de renuncia fechada el 25 de junio de 2009, no corresponde a la de Manuel Zelaya. "Ese es un documento, absolutamente falso y habría que investigar al secretario del Congreso por ese acto criminal de falsificar ese documento,



Enrique Flores Lanza

pues el principal indiciado en este momento es él", añadió.

Insistió en que Zelaya no ha renunciado a su cargo y es por eso que lo que se debe hablar es de un golpe de Estado, tal y como lo está haciendo la comunidad internacional, que "no está reconociendo más que al gobierno del Presidente Zelaya".

Flores Lanza invitó a todos los hondureños a unirse en el movimiento de resistencia civil para condenar la acción del Congreso, la cual catalogó como "un acto criminal y cobarde". (EP).